
2008年 11月 18日

札幌市長 上田文雄様 

札幌遠友塾自主夜間中学

                                               代 表   工 藤  慶 一

  日頃より札幌遠友塾自主夜間中学の活動にご配慮を賜りまことにありがとう

ございます。

  去る 11月 12日夜、教育委員会の方が遠友塾に来られ、私たちが 10月 23日付

けで提出した要望書に対しての回答がありました。来年度より札幌市立向陵中

学校の普通教室を使用することを前提として、前向きな話し合いをすすめてい

くという内容でした。この発表の直後、受講生・スタッフ全員から大きな拍手が

湧き起こりました。

  市民会館 17年間と教育文化会館 2年間の教室確保の困難さをふりかえりま

すと、まさに夢のようです。これも市長はじめ、たくさんの方々がお力添え下さ

ったお陰であり、感謝にたえません。

  2005年の夏、上田市長が遠友塾を見学にこられてから厚い扉が徐々に開かれ、

今日を迎えることができました。

  ありがとうございました。

　今後とも私たちの支えになって下さいますよう切にお願い申し上げます。

  

  

  


